

Königswürde für Michael Tratz

Florian Meier neuer Jugendkönig – Mannschaftsschießen ein voller Erfolg

Möckenlohe (ado) Es war wieder einmal spannend bis zum Schluss, bis beim traditionellen Schützenkranz der Möckenloher Dianaschützen endlich die neuen Könige verkündet wurden. Um 23 Uhr konnten die knapp 100 Besucherinnen und Besucher endlich „ihren Königen“ Michael Tratz und Florian Meier zujubeln, deren Ergebnisse wohl kaum als Glückstreffer zu werten waren.

Mit einem starken 62,6 Teiler setzte sich Michael Tratz gegen die Konkurrenz durch, Florian Meier darf sich dank eines 159 Teilers nun Jugendkönig nennen. Zuvor nahmen die Schützenmeister Willibald Crusius junior und Ludwig Funk die Königskette von Christian Bauer entgegen, der den Verein das vergangene Jahr über vertreten durfte. Sportleiterin Marion Göbel zeigte sich sehr zufrieden über die Beteiligung am Königs- und Preisschießen, insgesamt 73 Schützinnen und Schützen traten im Wettbewerb um die begehrten Preise und Pokale an die Stände. Neben einer Kindstaufschreibe wurden zahlreiche Geschenk- und Brotzeitkörbe zu verschiedenen freudigen Anlässen ausgelobt. Dank zahlreicher Privat- und Firmenspenden war auch in diesem Jahr der Tisch mit den Festpreisen reich bestückt. Auch das erstmals durchgeführte Mannschaftsschießen stieß auf positive Resonanz. Dabei traten 30 Teilnehmerinnen und Teilnehmer in 10 Mannschaften gegeneinander an (*Ergebnisse siehe extra Kasten*). Beim Schinkenschätzen wurde es nochmal richtig spannend, letztendlich durften Alfred Altmann und Andreas Baumann dank präziser Schätzungen die begehrten Schinken mit nach Hause nehmen. Kilian Hiermeier hatte bei der Verlosung das nötige Glück und gewann einen Brotzeitkorb. Eine Versteigerung rundete den gelungenen Abend ab.

Die Gewinner im Überblick

Die Kindstaufschreibe von Michaela und Daniel Schneider gewann Monika Aigner dank eines 86,9 Teilers. Kathrin und Isidor Funk spendeten einen Brotzeitkorb anlässlich ihrer Kindstaufe, den sich Christina Kreuzpointner einverleiben darf (94,8 Teiler). Ebenfalls zur Kindstaufe gaben Tanja und Thomas Heigl einen Brotzeitkorb, mit einem 65,7 Teiler setzte sich hier Stephanie Schmidt gegen die Konkurrenz durch. Auch Ludwig Funk bewies mit einem 54,7 Teiler sein Können, und sicherte sich den Geschenkkorb von Johanna und Dominik Alberter, der von ihnen anlässlich ihrer Kindstaufe ausgelobt wurde. Auch Veronika und Josef Meyer gaben zu ihrer Kindstaufe einen Brotzeitkorb, Schützenmeister Willibald Crusius selbst sicherte sich diesen dank eines 32,2 Teilers. Den Brotzeitkorb, gegeben von Robert Margraf anlässlich seines 50. Geburtstages, nahm Marion Göbel mit nach Hause (55,4 Teiler). Ihre Schwester Rebecca gewann ebenfalls dank eines 45,8 Teilers einen Brotzeitkorb, der von Stefan Stölzle zum 50. Geburtstag gegeben wurde. Josef Fischermeier durfte seinen 60. Geburtstag feiern und gab dazu einen Geschenkkorb, den Johann Wolfsteiner sein eigen nennen durfte (85,1 Teiler). Zum 75. Geburtstag spendete Gerhard Meier senior einen Geschenkkorb, der von Funk Ludwig (43,4 Teiler) mit nach Hause genommen wurde. Das beste Blatt'l der Passiven schoss Franz Fuchs (38 Teiler), die beste Serie Frank Schmidt (93,9 Ringe). Johann Wolfsteiner konnte sich dank eines 177,2 Teilers auf der Passivscheibe verewigen. Den Titel „Jugendmeister“ darf für das kommende Jahr Bastian Heigl mit einer Serie von 88 Ringen tragen, Stephanie Schmidt war mit einem 63,1 Teiler bei Jugend-Punkt erfolgreich. Mit einer Top-Leistung von 401 Ringen sicherte sich Marion Göbel die Vereinsmeisterschaft 2018, Meisterin der Aktiven ist Rebecca Göbel (102,5 Ringe). Mit einem

Spitzen-Blatt'l von 11,4 Teiler war Ludwig Funk bei Aktiv-Punk der Beste. Die 20 Liter Bier verdiente sich Christoph Meyer (38,4 Teiler), den Brotzeitkorb Rebecca Göbel (39,2 Teiler). Beim neu eingeführten Mannschaftsschießen belegten „d'Alberters“ (mit Katharina, Johannes und Dominik Alberter) den ersten Platz, es folgten „Siedlung 1“ (Frank Schmidt, Johann Wolfsteiner und Andreas Alberter) und der „1. FC Cool (Stephanie Schmidt, Oliver Knorz und Kilian Hiermeier) auf die Plätze.



Die Sieger des Königs- und Preisschießens (v.l.n.r.): Sportleiterin Marion Göbel, 1. Schützenmeister Willibald Crusius, Jugendkönig Florian Meier mit seinen Schützenlieseln, Christoph Meyer, Schützenkönig Michael Tratz mit Lieseln, Kilian Hiermeier, Johann Wolfsteiner, Christina Kreuzpointner, Rebecca Göbel und 2. Schützenmeister Ludwig Funk